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衆議院総務委員会ニュース 

平成28.3.15 第190回国会第８号 

 

3 月 15 日（火）、第８回の委員会が開かれました。 

 

１ 情報通信及び電波に関する件（公共放送のあり方） 

・高市総務大臣及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。 

（参考人）日本放送協会経営委員会委員長       浜 田 健一郎君 

日本放送協会経営委員会委員（監査委員）  上 田 良 一君 

日本放送協会会長             籾 井 勝 人君 

日本放送協会専務理事           板 野 裕 爾君 

日本放送協会専務理事           福 井   敬君 

日本放送協会理事             井 上 樹 彦君 

 

（質疑者及び主な質疑内容） 

階     猛君（民維ク） 

・籾井ＮＨＫ会長就任以来、再発防止策を講じたにもかか

わらず、同種の不祥事が繰り返されている現状について、

会長の責任を問うべきと考えるが、所管大臣としての見

解を伺いたい。 

・平成 27年 12月８日のＮＨＫ経営委員会の議題から取り

下げられた平成 28 年度予算編成要綱を開示する意向は

あるのかについて、会長の見解を伺いたい。 

 

武 正 公 一君（民維ク） 

・ＮＨＫ子会社役員に占めるＮＨＫ出身者の割合、特に、

外部監査が特定企業の出身者に偏っている現状について、

会長の見解を伺いたい。 

・ＮＨＫ子会社の出資における透明性確保の必要性につい

て、会長の見解を伺いたい。 

 

逢 坂 誠 二君（民維ク） 

・平成 28 年２月９日に開催されたＮＨＫ経営委員会での

塚田前専務理事退任に当たっての発言の中での、経営と

して一致して目指す方向を打ち出せなかったとの発言に

ついて、ＮＨＫ会長の見解を伺いたい。 

・塚田前専務理事の退任に当たっての発言は個人的な意見

でコメントする立場にないというＮＨＫ会長の姿勢につ

いて、経営委員会委員長及び監査委員の見解を伺いたい。 

 

奥 野 総一郎君（民維ク） 

・大阪放送局記者のタクシー券私的利用について、懲戒処

分公表の基準及び番組での謝罪の対象にならずに懲戒処

分が公表されなかった理由について、ＮＨＫ会長に確認

したい。 

 

高 井 崇 志君（民維ク） 

・特命内部調査のために発注した契約金額が 3000 万円以

上であるにもかかわらず、ＮＨＫが会計検査院への報告

を怠ったことに対し、どのように責任をとるのか、会長

の見解を伺いたい。 

・子会社改革を断行するとのＮＨＫ会長の発言の具体的内

容について、会長の見解を伺いたい。 

 

水 戸 将 史君（民維ク） 

・籾井ＮＨＫ会長就任以来、不祥事等に対する国会での謝

罪の回数及び内容について、会長に確認したい。 

・不祥事に対する再発防止策の評価について、ＮＨＫ経営

委員会委員長の見解を伺いたい。 

 

田 村 貴 昭君（共産） 

・ＮＨＫ関連団体の土地購入計画に関して、平成 27 年 12

月８日の経営委員会においてＮＨＫが「慎重な対応」を

求められた理由について、会長の見解を伺いたい。 

・放送法第４条第１項の各号に違反しているかを判断する

ため、総務大臣は放送法第 175条の規定により放送局に

資料を求めることができるかについて、総務省の見解を

伺いたい。 

・放送行政に関して、総務省から独立した規制機関を設け

る必要性があると考えるが、大臣の見解を伺いたい。 

 

 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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足 立 康 史君（おおさか） 

・地上波放送に導入されたダビング 10 が、海賊版対策に

有効であったのか、総務省の見解を伺いたい。 

・４Ｋ・８Ｋ放送における番組のコピー禁止はユーザーの

利便性を損なうことから行うべきではないと考えるが、

ＮＨＫの見解を伺いたい。 

 

 

 

吉 川   元君（社民） 

・ＮＨＫ関連団体の土地購入計画について、契約締結の手

順等に意思統一ができていなかった状況は、同計画が撤

回されていなければ関連団体運営基準に抵触する可能性

があったと考えるが、監査委員の見解を伺いたい。 

・同計画を取り下げることが議事録の作成義務もなく位置

付けも明確ではないＮＨＫの役員連絡会で決定されたこ

との妥当性について、会長の見解を伺いたい。 

 

 

 

２ 放送法第 70条第２項の規定に基づき、承認を求めるの件（内閣提出、承認第１号） 

・高市総務大臣から提案理由の説明を、籾井日本放送協会会長から補足説明をそれぞれ聴取しました。 

 


